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名人为什么不投资股票为什么证券经纪人那么厉害怎么不
靠自己炒股赚钱？-股识吧

一、介绍一下“炒股养家”这个股市名人？

大散户一个，是个游资，算是中国较早一批开始使用券商高速通道的人士。
主要账户都在华鑫证券几个营业部一般市场所谓的华鑫系游资都是指养家，和深圳
的荣商超市等一批游资早期专门把概念股顶一字而被人所知晓。
现在已经很低调不出来说话了，已经多年不上线，只能看到他所在营业部继续活跃

二、中国有多少人在炒股？为什么有的地方的老一辈那么反对？

有上亿在炒反对的也是有原因的，因为成才率太低了，不到10%，能活过10年的不
到1%赚钱固然好，一买一卖很简单，没有在学习股票和实战上花费10000个小时很
难成功一年只有240个交易日，每天1小时，坚持一年才1000个小时不到。
盘后每天拿出来4小时复盘你就2000个小时。
如果全年不休息也就3000个小时，想想也不会有多少人可以坚持下去

三、为什么证券经纪人那么厉害怎么不靠自己炒股赚钱？

这个涉及到证券里面的违规，证券从业人员是不能炒股的。
而且就算是证券从业人员，投顾等，他炒股也不一定能赚钱，从某种程度上来说股
票的技术分析并没有多大的用，很多东西有太多的滞后性，像某些发达国家的高官
等把大量资金交到专业的人员手里帮他操作，亏再多的钱都不敢吭声，因为这些钱
本来就来路不明，股市有个721定律，10个人炒股，7个人亏钱，2个人持平，1个人
赚钱。
提醒一句，股市有风险，入市需谨慎。
祝您投资顺利。

四、股票分析专家自己为什么不大量投资炒股，难道预测不准么
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他们都是纸上谈兵，看图说话马后炮。
一实战，就稀里哗啦溃不成军。
否则，自己闷头发大财就行了，何必抛头露面。
一句话，能力不过关，要不然就是黑嘴股托。

五、中国有真正的股神吗？是是谁？为什么？

中国没有真正的股神。
因为股神的含义是指在股市能够长期稳定的盈利活下来，而那种短期获得暴利，最
终长期被套的人在中国股市是大多数，就算短期获得暴利被很多人称为高手股神，
但是未未来判断失误从股市里永远消息的所谓股神，中国也多如牛毛。
当然如果把和巴菲特那样长期活下来长期稳定盈利的人，当做股神，弄不好中国民
间还真的有可能找到几个。
现在股神只有一个巴菲特。
个人观点仅供参考

六、为什么那些推荐股票的人，自己却不买股票

能力巴菲特只投资自己能力圈范围内的，所以他成功了。
并不是黄金不赚钱，赚钱的东西太多了，比特比赚钱买？10年前，你投10万进去，
现在你就是亿万富翁。
但是这并在他的能力圈范围内，所以他放弃了。
所以做投资，要投自己能力圈范围内的，如果你没有自己的能力圈，就需要建立自
己的能力圈，然后再去投资。
而不是盲目的乱投资。
盲目的乱投资，就可能遇到，乐视、e租宝这类不良资产陷阱，投资不仅没能得到
收益，还损失惨重。

七、巴菲特这么投资准，为什么我们不可以跟他买？他买什么我
们买什么？
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不行，这是人家的商业机密，要是被别人知道了，很多人就抢购，求大于供，价位
就会变高了，自己的成本就高了，风险就大，有可能以后出货时候出不了。
巴菲特自己买的股票在没卖出之前就连自己的太太都不会知道。

八、为什么巴菲特不投资黄金

能力巴菲特只投资自己能力圈范围内的，所以他成功了。
并不是黄金不赚钱，赚钱的东西太多了，比特比赚钱买？10年前，你投10万进去，
现在你就是亿万富翁。
但是这并在他的能力圈范围内，所以他放弃了。
所以做投资，要投自己能力圈范围内的，如果你没有自己的能力圈，就需要建立自
己的能力圈，然后再去投资。
而不是盲目的乱投资。
盲目的乱投资，就可能遇到，乐视、e租宝这类不良资产陷阱，投资不仅没能得到
收益，还损失惨重。

九、马云为什么不投资游戏行业

如果我是马云我也不会投网络游戏电子商务是一个社会可以认同，可以发展，而且
是个正规的东西网络游戏相来说，他发展到最终并没有太多实际意义（我也玩游戏
）而且还有一点，中国的电子商务市场相对来说还是慢慢在成长，向着一个好的方
向成长，而且马云现在的能力他能够控制这个发展的方向，或者说他能够指引这个
方向。
网络游戏则不一样，发展的方向很不健康，自主的东西太少了，全部都是考国外，
如果想把这个这个市场拉上正路，太难了，中国的网游市场给我的感觉就是开始的
问题不处理，到现在问题已经太多了，纠正这些，不是马云能做到的。
就好像电子商务是个山头，网络游戏是个山头，马云现在的山头占着50%，那50%
是什么亚马逊，当当，拍拍，京东，我买等等这些人，马云自己的山头都有这么多
人窥视着他有功夫去管别的么？可能会说他可以试着派一点人去打试试，打没问题
，败了钱没了我觉得相对来说算小事，但是士气声誉等等问题都会下去，而且马云
这个角色现在声誉对他来说太重要了，网络游戏玩家后期的经营没几个不出问题的
，现在网络游戏的老板有几个不被玩家骂的？也没必要去，如果哪天发展到山上80
%都是自己的，在去打别人，就算败了声誉下来，也没什么人能影响他。
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